
 

 

 
REQUERIMENTO  Nº 385/12 

De Informações  
 

“Com relação aos protocolos de mães 
solicitando vagas para seus filhos”. 
 
 

Considerando-se que, este vereador vem sendo procurado por 
inúmeras mães, desesperadas que estão atrás de vagas nas creches para 
seus filhos, e sempre recebem a informação que não há vaga, e que existe um 
período determinado para fazer à inscrição nas creches do município; 
 

 Considerando-se que , temos em mãos alguns protocolos: número 
018902/2012 em nome de, Jatiana Chagas dos Santos, número 018905/2012 
em nome de, Irai de Almeida de Abreu e número 020342/2012, em nome de 
Juliana Cristina Gomes de Faveri. 

 
          REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar 
ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1) Como estão as solicitações dos protocolos acima mencionados? 
 

2) Quantas crianças estão na fila aguardando por uma vaga na creche? 
 

3) Como andam as licitações para a construção das creches já anunciadas 
por este governo nos bairros São Joaquim e Dona Regina? 
 

4) Quando começam as obras e quantas vagas a mais estarão disponíveis 
às crianças que necessitam destas vagas? 
 
 

5) Por que existe uma data definida para as inscrições, o que causa 
revolta das mães que precisam de uma vaga para seus filhos. Estas 
inscrições não poderiam ser feitas constantemente? 
 

6) Outras informações que julgar necessários. 
 

 

              Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de junho de 2012. 

 

 

  Carlos Fontes 

- Vereador – PSD 


